

# Tanzprojekt an der Grundschule Dassel begeistert Kinder und Eltern



EM 18.4.15



Bewegung wird an der Dasseler Grundschule groß geschrieben. Im Rahmen einer Projektwoche ging es diesmal um Tanz. Der ausgebildete Tanzlehrer Oliver Zschörner vom Tanzhaus Holzminden brachte den Kindern jeweils eineinhalb Stunden am Tag Streetdance, Hiphop und Breakdance bei. Die Stunden begannen immer mit Aufwärm- und Lockerungsübungen, bevor dann Choreographien oder Bewegungsaufgaben eingeübt wurden. In zwei Gruppen aufgeteilt – Schulkindergarten, erste und zweite Klassen sowie dritte und vierte Klassen – zeigten die Schüler am Freitag, was sie gelernt hatten. Dabei konnten sie sich über ganz viele Zuschauer freuen. Die Tanzschritte der jüngeren Gruppe wiederholten sich bei den älteren Schülern, die mit Variationen die tänzerische Entwicklung zeigten. Die zuschauenden Verwandten forderten Zugaben und sparten nicht mit Applaus. Die Schüler stellten fest, dass ihnen die Projektwoche viel Spaß gemacht habe, und auch Zschörner sparte nicht mit Lob für die Grundschüler. Finanziert wurde die Projektwoche dankenswerter Weise durch den Förderverein der Grundschule.